
Cecilia, la Choriste du Mois

CÃ©cilia Ravennes, un pilier du GGS !

  

  

CÃ©cilia est devenue en trÃ¨s peu de temps un des piliers du GGS. Toujours souriante et
motivÃ©e Ã  faire passer son plaisir de chanter, elle sait Ã©galement nous faire danser grÃ¢ce
Ã  son aisance naturelle en tant que soliste. Elle nous explique un peu son parcours.

  

 Quand es-tu entrÃ©e Ã  la chorale ? 
Par hasard, en septembre 2010â€¦ Arrivant sur Grenoble, je cherchais un bon professeur
de chant et câ€™est comme Ã§a que jâ€™ai rencontrÃ© Franklin. Je me suis invitÃ© Ã 
une rÃ©pÃ©tition pour dâ€™abord Ã©couter la chorale GGS au lycÃ©e du
GrÃ©sivaudan et depuis, je ne suis plus jamais repartieÂ ! :-)

Quel est ton parcours musical ?
Jâ€™ai Ã©tudiÃ© pendant 3 ans lâ€™art musical au lycÃ©e (solfÃ¨ge, Ã©tudes
dâ€™Å“uvres musicales en jazz et classiqueâ€¦). Jâ€™ai fait 3 ans de guitare et
participÃ© Ã  quelques spectacles de danse et de chant. Mais je chante depuis toujours,
ma voix a toujours Ã©tÃ© mon instrument favori et depuis 2 ans, je prends des cours de
chants pour dÃ©velopper encore ma technique vocale! Enfin, ma voix a Ã©galement
Ã©voluÃ© avec le temps et lâ€™expÃ©rience, sans oublier lâ€™influence des mes
dÃ©couvertes musicales (soul, jazz, funk, musique afro-caribÃ©enneâ€¦)

Est-ce que tu imaginais devenir Soliste ? 
Non, jâ€™Ã©tais rÃ©servÃ©e Ã  mon entrÃ©e dans la chorale et je nâ€™avais pas
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conscience de lâ€™Ã©motion que je pouvais transmettre en tant que soliste.
Finalement, jâ€™ai commencÃ© mes premiers solos rapidement, en tant quâ€™invitÃ©e
avant mÃªme mon intÃ©gration complÃ¨te dans le chÅ“ur GGSÂ ! Aujourdâ€™hui, le
plus important pour moi est de participer avec les membres du GGS Ã  cette
expÃ©rience humaine. 

  

Que t'apporte aujourd'hui le grand groupe du GGS?
La chorale me permet de mâ€™Ã©panouir vocalement en continuant Ã  travailler ma
voix mais jâ€™y fais Ã©galement de belles rencontres amicales. Les rÃ©pÃ©titions, les
concerts sont des moments privilÃ©giÃ©s pour moi et jâ€™essaie dâ€™y Ãªtre
prÃ©sente le plus possibleÂ ! Le rÃ©seau GGS est trÃ¨s riche et grÃ¢ce Ã  cela, jâ€™ai
pu participer Ã  dâ€™autres projets artistiquesâ€¦ 

  

Tu sembles trÃ¨s investie dans diverses activitÃ©s artistiques, as-tu de nouveaux
projets aujourdâ€™hui, artistiques ou autresÂ ?
Oui toujours ! Plus sÃ©rieusement, je viens de crÃ©er mon entreprise de massages Ã  domicile
et en entreprise, "Efflorescence", c'est mon projet de vie et je souhaite sa rÃ©ussite ... Qu'on se
rassure, cela ne m'empÃªchera pas de faire de la musique, loin de lÃ  !
Site internet :  http://www.efflorescence38.com/

Qu'est ce que le gospel pour toi ?
Pour moi, le gospel est un chant aux couleurs musicales variÃ©es. Je ne suis pas
croyante et je ne chante pas pour la ferveur religieuse mais jâ€™aime tout simplement
chanter Â«Â gospelÂ Â» au sein dâ€™un grand chÅ“ur oÃ¹ jâ€™aime lâ€™ambiance et
les Ã©motions qui sâ€™en dÃ©gagentâ€¦

  

Merci CÃ©ciliaÂ ! 
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